

Geschäftsbericht 2020

Liebe Sportlerinnen und Sportler,
liebe Mitglieder,
sehr geehrte Gäste,

ich stelle Ihnen und Euch heute meinen ersten Geschäftsbericht als Vorsitzender des SC DJK Everswinkel vor.

Vor einem Jahr hätte wahrscheinlich keiner geglaubt, dass sich die Ereignisse im vergangenen Jahr so darstellen. Im Fokus dieses Jahres und damit auch dieses Sportjahres stand die Coronapandemie.

Nach dem ersten Shutdown im Frühjahr 2020 hatte sich die Situation auch für unseren Verein wieder deutlich entspannt. Obwohl wir unseren Sport zum Teil zunächst nur unter Auflagen ausüben konnten, wurde im Sommer fast alles wieder möglich. Die Leistungssportabteilungen konnten Meisterschaftsspiele austragen und die Breitensportabteilungen ihre Übungsstunden durchführen. Auch das Kursangebot wurde rege wahrgenommen.

In dieser Zeit haben unsere Übungsleiterinnen und Übungsleiter, Betreuerinnen und Betreuer, Angestellten und vor allem die Geschäftsstelle eine großartige Arbeit geleistet, indem immer wieder die aktuellen Coronabestimmungen genauestens umgesetzt wurden. Auch unsere Sportlerinnen und Sportler haben sich immer an die Auflagen gehalten.

Trotz allem Bemühen kam es dann im November zu weiteren Einschränkungen bis hin zum Lockdown.

Welche Auswirkungen hatten diese Einschränkungen für uns als Verein?

Zu den reinen Zahlen wird Dieter Rengers gleich im Anschluss im Rahmen des Kassenberichtes einiges berichten.

Wie hat sich dieses schwierige Jahr auf uns als Sportverein ausgewirkt?

Unsere Mitgliedszahlen...

Man könnte denken, dass sich viele Mitglieder vom Verein abmelden da kaum Sport möglich war.

Unsere Mitglieder haben uns aber die Treue gehalten. Unsere Mitgliederzahl hat sich um

44 Personen verringert (224 Abmeldungen 180 Neuanmeldungen)

Aktueller Stand **2095 Mitglieder**

Hierfür möchte ich mich, auch im Namen des gesamten Vorstandes und aller Abteilungsleiter herzlich bedanken.

Unser Finanzergebnis....

Trotz der gesunkenen Einnahmen durch

- ausgefallenen Kurse
- ausgefallene Turniere und Veranstaltungen

Ist ein Finanzergebnis mit einem Überschuss von **über 45.000 €** erzielt worden.

Wie war das möglich?

- Trainer haben auf Übungsleitergeld verzichtet
- Kosten für Sportveranstaltungen wurden eingespart
- Unsere angestellten Mitarbeiter haben Kurzarbeit gemacht
- Und vor allem unsere Mitglieder sind uns treu geblieben.

Was hat sich sportlich im vergangen Jahr getan...

- unser Kursangebot hat sich weiter positiv entwickelt mit unseren Übungsleiterinnen und Übungsleitern:

Übungsleiter/in	Kurs
Merisa Emstermann	Yoga
Hannelie Jestädt	Qi Gong
Marion Kemker	Fit4Drums
Maria Kirchhoff	Yoga
Tina Kortenjan	Langhantel Power-Workout
	HIIT Body Workout
	Functional Training
	Blackroll Move
Steffi Philipskötter	Step + shape
	Jumping
	Jumping Balance
Gina Sellars	Zumba

In den Leistungsportabteilungen gab es kaum Meisterschaftsspiele oder Vergleiche. Daher kann ich auch keine besonderen sportlichen Erfolge vermelden mit Ausnahme des Aufstiegs der 1. Handball-Herren in die Landesliga. Wir hoffen natürlich alle, dass sich diese bald wieder ändert und alle Sportler wieder aktiv werden können.

Wie entwickelt sich unser Verein...

Der Sport generell entwickelt sich immer mehr in Richtung Breitensport und Kursangebot. Viele Bürger wollen sich mit ihren sportlichen Aktivitäten nicht mehr an feste Trainingszeiten binden, sondern wollen selbst die Zeiten und die Intensität auswählen. Daher wird das Kursangebot auch immer mehr angenommen.

Wir werden also weiter intensiv Kurse in allen möglichen Bereichen anbieten. Seit Beginn des zweiten Lockdown haben wir unser Kursangebot fast komplett online angeboten. Dieses Angebot wurde und wird rege wahrgenommen. Da die online Angebote kostenlos sind, hoffen wir so auch neue Kursteilnehmer für die Zukunft gewinnen zu können.

Eine weitere Entwicklung zeichnet sich im Bereich Tennis und Anbau einer multifunktionalen Sportstätte ab. Dieses Thema wollte ich eigentlich in diesem Geschäftsbericht ausführlich darstellen. Da aber ein gesonderter Antrag von Hermann Walter vorliegt werden wir vom geschäftsführenden Vorstand dieses Thema unter dem Tagesordnungspunkt „Anträge“ ausführlich darstellen.

Es sei hier nur soviel gesagt:

Der geschäftsführende Vorstand hat in Übereinstimmung mit dem Gesamtvorstand und dem Abteilungsvorstand der Tennisabteilung eine **Entscheidung pro Tennis** getroffen, mit der sowohl die Tennisabteilung als auch der Gesamtverein in eine positive Zukunft blicken können.

Ich möchte mich in diesem Zusammenhang für die gute und konstruktive Zusammenarbeit mit der Gemeinde bedanken.

Abschließend möchte ich mich bei allen Mitgliedern, Trainern, Betreuer, Kursleitern, Abteilungsleitern, allen Mitarbeitern und dem geschäftsführenden Vorstand und unserem Geschäftsstellenleiter herzlich für die gute Arbeit bedanken, die mich in diesem etwas Besonderen 1. Jahr als Vorsitzenden unterstützt haben und für ein dennoch erfolgreiches Jahr 2020 gesorgt haben.